

Refuerzan blindaje de seguridad pública

LOCAL / PÁG. 7



Como parte de una estrategia conjunta entre autoridades federales, estatales y municipales, informó el alcalde Carlos Villarreal.

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La Región Centro de Coahuila se mantiene blindada en materia de seguridad, con vigilancia permanente en entradas y salidas hacia otros estados, como parte de una estrategia conjunta entre autoridades federales, estatales y municipales, informó el alcalde Carlos Villarreal.

El objetivo es reforzar los filtros y puntos de revisión en las carreteras estratégicas, donde se supervisa el ingreso de vehículos y personas, fortaleciendo la coordinación entre corporaciones para mantener la tranquilidad que distingue a la región.

“Estamos al pendiente de las entradas y salidas hacia otros estados; ahí es donde debemos estar atentos. En seguridad no podemos dar marcha atrás, debemos seguir fortaleciendo el trabajo, no solo con elementos estatales, sino también con los municipales que cumplen su labor diaria”, se informó.



Monclova y la Región Centro, blindadas en seguridad: mantienen vigilancia en entradas y salidas.

Destacó que la importancia de los Consejos de Seguridad Municipales y Regionales, que permiten generar reportes periódicos y diagnósticos mensuales para mejorar la prevención y respuesta ante cualquier situación de riesgo.

Aunque de manera esporádica se registran intentos

de ingreso de células delictivas provenientes de otros estados, la coordinación entre la Policía Estatal, las corporaciones municipales, el Ejército Mexicano y la Marina ha permitido contener y disuadir cualquier amenaza.

LOCAL / PÁG. 2



Coahuila el estado industrializado más seguro de México

El Gobernador participó en el North Capital Forum junto a mandatarios del norte del país



VÍCTIMA DE UN INFARTO

Muere trailerero en ambulancia



SANCIONA EU A EMPRESAS LIGADAS A 'CHAPITOS'

El Departamento del Tesoro de EU sancionó por terrorismo y narcotráfico global a 8 individuos y 12 compañías en Sinaloa que presuntamente surten a la facción de Los Chapitos del Cártel de Sinaloa con precursores químicos.

Nación



Presentan Festival del Día de Muertos

ANUNCIA CARLOS VILLARREAL PROGRAMA

Del 21 de octubre al 2 de noviembre el Gobierno Municipal ofrecerá una amplia cartelera de actividades para preservar las tradiciones mexicanas

Carlos Villarreal presentó el Festival del Día de Muertos 2025 y destacó que es parte de las actividades culturales que realiza en equipo con el gobernador Manolo Jiménez. Este festival se llevará a cabo del 21 de octubre al 2 de noviembre con una amplia cartelera de actividades organizadas por la Dirección de Arte y Cultura 2025-2027.

Durante el lanzamiento, el alcalde destacó que el



El alcalde Carlos Villarreal presentó la edición 2025 del Festival del Día de Muertos junto al equipo cultural municipal.

festival representa una de las celebraciones más significativas para las familias monclovenses y que este año se realizará de manera más estructurada y una mayor participación ciudadana, integrando a instituciones educativas desde nivel básico hasta universitario.

Entre las actividades más esperadas se encuentran la Noche de Catrinas, el Desfile del Día de Muertos y las tradicionales alumbradas en el Cristo de la Bartola y en el Panteón

Municipal Guadalupe, además de exposiciones, música y expresiones artísticas en distintos espacios públicos.

El alcalde destacó que seguirá impulsando proyectos culturales, en equipo con el Gobernador, para fortalecer el tejido social y promover la unión familiar.

LOCAL / PÁG. 2



Obreros de AHMSA Mantienen Bloqueo; Solo un Accionista Recorrió la Planta

Vuelven a bloquear accesos de AHMSA

Obreros informan que solo un inversionista visitó la empresa y temen saqueos



ADRIANA CRUZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La incertidumbre sobre el futuro de Altos Hornos de México (AHMSA) continúa generando tensión entre trabajadores y accionistas. De las tres visitas programadas para conocer el estado de la empresa, solo un accionista acudió a recorrer la planta, mientras que los otros dos aún no se han presentado, según informó el líder obrero Hervey Valenzuela.

Ante esta situación, los obreros decidieron mantener el bloqueo en los accesos de la Planta 1, aunque Valenzuela aclaró

que sí se permitirá el ingreso a los accionistas que deseen recorrer la compañía, siempre que sea de manera transparente y supervisada. El objetivo de los trabajadores es resguardar lo que queda del patrimonio industrial y garantizar que no se continúen saqueos internos.

El dirigente explicó que la medida surge también por la falta de confianza en la seguridad interna de la empresa, tras detectar movimiento irregular dentro de la planta y el ingreso de personas ajenas a las negociaciones de rescate.

LOCAL / PÁG. 2

